
 

Urheberrechtserklärung | 
Copyright Statement  
 
„Let diversity click!” 2018 
 
Ich erkläre hiermit, dass ich Fotograf*in und Urheber*in dieses Bildes bin. Auf meine Urheber-
schaft wird durch Nennung meines Namens hingewiesen. Ich bin damit einverstanden, dass 
das Studierendenwerk Darmstadt meine Einreichung im Rahmen des Fotowettbewerbs „Let 
diversity click!“ vervielfältigen und in Publikationen, im Internet (Social Media, Homepage) und 
für Ausstellungszwecke veröffentlichen darf.  
 
Ich stelle in geeigneter Weise sicher, dass das Bild keine Rechte verletzt bzw. gegebenenfalls 
erforderliche Zustimmungen Dritter (beispielsweise von abgebildeten und gut erkennbaren 
Personen) vorliegen. 
 
I hereby confirm that I am the photographer and author of this image. As a reference to the au-
thorship the photo will be accompanied by my name. I consent to the reproduction and publi-
cation of my submissions by the Studierendenwerk Darmstadt as part of the “Let diversity 
click!” photo competition for the purpose of exhibitions, print and web publications (social me-
dia, homepage). 
 
I appropriately assure that third persons – if any are concerned (for example:  
if they are easily recognizable on the picture) – have given their consent and no rights have 
been violated. 
 

Vorname, Nachname | first name, surname:  
 
……………………...………………………….  
 
Datum, Unterschrift | signature, date:  
 
…………………………………………………………  
 
 
Anmerkung | note:  
 
Die Urheberrechtserklärung ist verbindlich und darf vom/von der Teilnehmer*in nicht abgeän-
dert werden. Bei nicht ausreichender Bildqualität/-größe, oder wenn Zweifel an der Urheberer-
klärung bestehen, behalten wir uns das Recht vor, zugesendete Bilder nicht zu veröffentlichen.  
 
The copyright statement is binding and must not be changed by the participant. If the size or 
resolution of the image is not sufficient or in case that the copyright statement is put into ques-
tion, we reserve the right to not publish the submitted images.  
 

Einverstanden | agree: □ Nicht einverstanden | don’t agree: □  

Datum, Unterschrift | signature, date: ………………………….……………………………… 
 


